Vecinos de C. Onijano construyen la iglesia

Noticias recibidas desde la localidad de Campo Quijano dan cuenta de que los vecinos del pueblo nombrado encuentrase colaborando para levantar un edificio destinado a iglesia parroquial.

Esta obra, considerada como el mas vicjo anhelo de los pobladores de la progresista localidad, en mérito a la demora de la cons-

uno colabore en la forma que le sea posible para levantar el edificio. En esta forma decidieron de común acuerdo trabajar en el terrepo existente para estos fines, habiéndose ya excavado los cimien tos y comenzado el acarreo de ma teriales. Los obreros y personas que colaboran en esta obra, lo ha cen luego de cumplir sus tareas diarias, trabajando la mayoria de las veces en horas de la noche.